

Sekundarschule NORDEIFEL



GEMEINSAM SIND WIR STARK

Unsere Hausordnung

Unsere Schule ist ein Teil unseres Lebensraumes und unser Arbeitsraum.

Wir möchten, dass sich hier jeder wohl und sicher fühlen kann, denn nur dann können wir alle leistungsfähig sein und uns gut entwickeln.

Die Grundvoraussetzung dafür ist der respektvolle Umgang aller Beteiligten miteinander. Wir alle tragen die Verantwortung für dieses respektvolle Miteinander.

Dies gelingt, wenn wir besonders folgende Punkte beachten:

Wir gehen freundlich miteinander um.

Wir verwenden einen höflichen und respektvollen Umgangston.

Wir respektieren die Rechte, die Grenzen und das Eigentum anderer.

Wir tragen dazu bei, das Gebäude und die Außenanlage zu einem gepflegten Ort zu machen.

Wir bearbeiten Konflikte lösungsorientiert und gewaltfrei.

Stand: Januar 2023

Allgemeines

Nach dem Eintreffen der Schulbusse übernimmt die Schule die Aufsichtspflicht, das heißt, die Schülerinnen und Schüler verlassen bis nach Schulschluss das Schulgelände nicht unerlaubt, damit die Aufsichtspflicht gewährleistet werden kann. Die Schülerinnen und Schüler verlassen während der Unterrichtszeit den Klassenraum nicht unerlaubt und halten sich nicht unerlaubt im Schulgebäude oder auf dem Außengelände auf.

Jede Form von körperlicher Gewalt und beleidigenden Äußerungen gegenüber allen Menschen in der Schule wird nicht geduldet.

Das Rennen und Schreien im Schulgebäude ist untersagt.

Niemand beschädigt das Eigentum anderer oder das Eigentum der Schule.

Jeder ist für die Sauberkeit in der Schule und auf dem Schulgelände verantwortlich. Jeder verlässt die Toilette so, wie er sie vorfinden möchte und hält sich dort nur so lange alleine auf, wie der Toilettengang plus Händewaschen es erfordert.

Unsere Schulkleidung sollte angemessen sein und unterscheidet sich von Freizeitkleidung. Jogginghosen, tief ausgeschnittene oder bauchfreie Oberteile sind nicht erwünscht.

Das Mitbringen von Waffen oder anderen gefährlichen Gegenständen in die Schule ist streng verboten.

Das Mitbringen und der Konsum von Drogen jeglicher Art ((E-)Zigaretten, (E-)Shishas, Alkohol, Drogen) sind strengstens untersagt. Gleiches gilt für den Konsum von „Energy-Drinks“ in der Schule.

Der Gebrauch von Handys und anderen elektronischen Geräten im Schulgebäude und auf dem gesamten Schulgelände ist untersagt. Mitgebrachte Handys müssen unsichtbar und ausgeschaltet sein. Unerlaubt benutzte Handys bleiben bis Schulschluss bei der Schulleitung. Das Benutzen von Handys, anderen elektronischen Geräten und Zubehör im Unterricht ist nach Aufforderung durch die Lehrperson erlaubt. Ausdrücklich verboten ist das Filmen und Fotografieren und das Benutzen von Sozialen Medien und Chats. Für mitgebrachte elektronische Geräte und andere Wertgegenstände übernimmt die Schule keine Haftung.

Vor dem Unterricht

Die Schülerinnen und Schüler halten sich je nach aktueller Regelung auf dem Schulhof oder in der Aula auf. Beim ersten Gong suchen alle Schülerinnen und Schüler unvermittelt die Klassen-, Kurs- oder Fachräume auf.

Im Unterricht

Jede Schülerin und jeder Schüler hat das Recht, ungestört zu lernen.

Jede Lehrkraft hat das Recht, ungestört zu unterrichten.

Jeder muss stets die Rechte der anderen respektieren.

Essen und das Kauen von Kaugummi sind im Unterricht nicht erlaubt. Das Trinken ist in Absprache mit der Lehrkraft erlaubt, außer in den Fachräumen, in denen ein generelles Verbot gilt.

Bei einem Raumwechsel nach der Pause nehmen die Schülerinnen und Schüler die Taschen vor der Pause mit aus dem Raum und finden sich nach der Pause direkt am entsprechenden Fachraum ein.

In den Pausen

In den Pausen halten sich die Schülerinnen und Schüler in den ausgewiesenen Pausenbereichen auf. In der Fünf-Minuten-Pause bleiben alle Schülerinnen und Schüler im Klassenraum, sofern kein Raumwechsel getätigt werden muss.

Den Anweisungen der Pausenhelfer ist Folge zu leisten.

Das Werfen von Schneebällen ist wegen der Verletzungsgefahr verboten.

Jegliche Art von Spaßkämpfen und Rangeleien ist untersagt.

Essenslieferungen sind nicht erlaubt.

Nach Schulschluss

Am Ende der letzten Stunde werden die Stühle auf die Tische gestellt, die Fenster geschlossen, die Sonnenblenden hoch gezogen, die Tafel, das Licht und weitere elektronische Geräte ausgeschaltet und der Fußboden gefegt.

Erst nach dem Gong verlassen die Schülerinnen und Schüler die Klassen-, Kurs- und Fachräume. Die Schülerinnen und Schüler, die mit dem Bus fahren, warten an der Haltestelle bis der Bus steht. Danach steigen sie geordnet ein. Die Schülerinnen und Schüler, die nicht mit dem Bus fahren, verlassen unverzüglich das Schulgelände und treten den Heimweg an.